

市政への提言

(平成21年1月6日から1月14日受付分)

提言・意見	所管課等	対応状況
<p>74. 車道を除雪しても、各家の出入り口にごっそり雪を置いていく除雪車があります。多くの市民が除雪車が置いていった固い大きな雪の固まりを始末するのに苦労しています。立って見ていると加減して置いていかないところを見ると除雪車を運転する人の手加減で調整できることがわかります。市民の生活を考えて除雪してほしいと思います。</p> <p>市ではそのような除雪をした業者には、委託しないというような強い態度で臨んでほしいと思います。</p>	<p>建設課</p>	<p>当市の除雪は、道路上に積もった雪を機械により、道路脇に押しつける方法で車道幅員を確保し、車道の通行に支障のないように実施しています。作業上、どうしても道路脇に雪が残って、出入りに御不便をおかけしている状況があります。出入り口の除雪については、各家庭にお願いしなければならないことから、できるだけ両側に均等な除雪を行うように指導していますが、一車線の狭い道路や除雪区域の地形や障害物などの位置、除雪機周辺の安全確認などから大変難しい面があります。</p> <p>今後とも、業者の指導とオペレーターの技術向上を行っていきたいと考えています。</p>